

Ajedrecista cubano en Memorial Carlos Torre



La Habana 14 nov (Jit) Busca su segundo cetro consecutivo en el Memorial Carlos Torre de Ajedrez será la meta del cubano Carlos Daniel Albornoz, uno de los anunciados para la categoría Magistral de la cita prevista del 13 al 18 de diciembre en su habitual sede de la ciudad mexicana de Mérida.

A finales del 2018 Albornoz marcó hito cuando se convirtió en el más joven ganador de esa justa y completó además título de Gran Maestro; un resultado que le llegó como adelanto de la corona de casa que ganaría apenas dos meses después.

Ahora enfrentará también el reto de despejar la imagen discreta dejada en el reciente Campeonato Mundial Juvenil en la capital india y resarcir en algo la gran cantidad de puntos Elo cedidos allí.

Según el cuadro de preclasificación actualizado en www.chess-results.com el caribeño es el quinto del ordenamiento con 2 mil 555 unidades, y ocupa el primer escaño el estadounidense Alejandro Ramírez con 2 mil 589.

El argentino Alan Pichot (2588), el cubano Yasser Quesada (2582) y el peruano Emilio Córdova (2570), vencedor en el 2017, son otros con buen rango que ya aparecen entre los confirmados.

Cuba dependerá de un nutrido grupo en el que aparecen además Omar Almeida (2554), Isán Ortiz (2549), Yuri González (2531), Roberto García Pantoja (2526) y Lelys Martínez (2524).

También probarán suerte algunas de las principales figuras femeninas como la reina nacional Oleiny Linares (2221), Yerisbel Miranda (2313), Yaniela Forgás (2310), Maritza Arribas (2201) y Yaniet Marrero (2138).

La cita se convocó a nueve rondas por el sistema Suizo, tendrá cuatro días de dobles jornadas por lo que resultará agotador en extremo, un factor a tener en cuenta por los competidores.

Hasta el momento son 63 los inscritos en la categoría Magistral, pero la cifra seguramente aumentará en los próximos días, pues generalmente se sobrepasa el centenar de concursantes.

El mexicano Roberto Martín del Campo se anotó en 1987 como primer ganador de estas lides y Cuba exhibe varios reyes como Jesús Nogueiras, Leinier Domínguez, Lázaro Bruzón, Yuniesky Quesada, Fidel Corrales y Aryam Abreu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/207540-ajedrecista-cubano-en-memorial-carlos-torre>



Radio Habana Cuba